



Bienvenidos queridos hermanos, miembros del Colegio de la Super Región Hispanoamérica Norte.

Nos dirigimos a ustedes, hogares responsables de Región y sus Consiliarios espirituales, desde el corazón ardiente que compartimos en el encuentro internacional de Turín, con el sentimiento de fraternidad y la alegría de vivir el maravilloso don de Dios de la Espiritualidad Conyugal, a través de nuestra pertenencia a los Equipos de Nuestra Señora y en el caminar juntos de matrimonios y consiliarios espirituales, iluminadora inspiración de nuestro fundador, el Padre Henri Caffarel.

Este es el primer colegio ante el llamado que Dios nos ha hecho para servir como el HR de la SRHN. De igual forma, tenemos la presencia de caras nuevas de matrimonios y consiliarios espirituales que iniciamos el servicio al ser llamados por El Señor a continuar con la obra de parejas que cumplieron ya su período de servicio.

Cada colegio tiene un pasaje bíblico que lo ilumina y un lema que sirve de hilo conductor. El lema de este colegio es “BUSQUEMOS AL QUE VIVE”.

Esas dos palabras, BUSQUEMOS Y VIVE tienen un significado muy importante en el contexto espiritual de los EQUIPOS DE NUESTRA SEÑORA, pues somos buscadores innatos que permanentemente nos estamos formando y en camino, siguiendo las huellas de quien VIVE y nos convoca.

Pidámosle al Señor, que a través de su Espíritu se nos revele y nos permita vivir en este colegio esa misma experiencia de encuentro que tuvieron las mujeres que de mañana acudieron al sepulcro y aquellos caminantes de Emaús, que desde su experiencia de encuentro comprendieron que su camino es el de “Buscar al que Vive”.

Rogamos a Nuestra Señora que bendiga los trabajos de este Colegio y nos cuide con su amor maternal.

Fraternalmente,

Leticia y Guillermo Muñoz
HR SRHN 2024-2029